



20 MIL CARGOS EN 2024
ESTÁ LISTO EL INE PARA LA
ELECCIÓN MÁS COMPLEJA
DE LA HISTORIA: TADDEI.
PÁG. 42

PIDEN A PARTIDOS TRANSPARENTAR RECURSOS

Para la “elección más compleja de la historia”, listo el INE

El año electoral no inicia “con buena señal”, advierte Claudia Zavala

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Al dar el banderazo al inicio del año electoral, Guadalupe Taddei, consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), destacó que el organismo está listo para la elección “más compleja” que tendrá México, en 2024, con la cual se renovará la Presidencia, el Congreso de la Unión, así como nueve gubernaturas.

“Por eso, desde aquí, desde la sede nacional del INE, a los millones de mexicanas y mexicanos con derecho al sufragio les decimos: el INE está listo para organizar las más complejas elecciones federales de nuestra historia reciente, cumpliendo así con su función de

Estado”, expresó la mañana de ayer durante la ceremonia cívica con la que inició el año y en presencia de representantes partidistas.

En sesión extraordinaria del Consejo General, refirió que están en juego más de 20 mil cargos, lo que implica un reto “enorme”, pero se cuenta con una estructura humana capaz y capacitada.

“Nos hemos reunido para dar inicio a la cuenta regresiva de las actividades preparatorias que enmarcarán uno de los acontecimientos más importantes de las memorias electorales, las elecciones del domingo 2 de junio de 2024”, indicó.

“El voto es, sin duda, es el mayor igualador social. Lo mismo vale el voto del mexicano habitante de áreas campesinas como el de zonas urbanas o metropolitanas. Nuestra misión y responsabilidad es garantizar las mismas condiciones de igualdad operativa para la emisión del voto”, remarcó.

La consejera Claudia Zavala afirmó que el año electoral no inicia “con buena señal”, ante los procesos internos que adelantaron los partidos que no es más que proselitismo.

“Recurrir a las simulaciones o a la búsqueda de estrategias jurídicamente forzadas para no someterse a la ley, a ese consenso social que se logró desde hace tiempo, no puede ser la tónica del proceso que hoy inicia”, advirtió. Por ello conminó a los actos políticos a no difundir una “pedagogía de la ilegalidad”.

El consejero Arturo Castillo también pidió a los partidos “actuar de buena fe” y con reglas existentes.

La consejera Carla Humphrey llamó a partidos a transparentar todos sus recursos, pues la fiscalización “cobrará una fuerza importantísima” para garantizar la equidad.

Alejandro Moreno, quien acudió como representante del Poder Legislativo, del PRI, anticipó que no será un proceso fácil.